

学校長あいさつ

信太山丘陵の麓に位置する信太小学校は、明治 6 年の開校以来、歴史と伝統を積み重ね、今年 9 月に 149 周年を迎えます。

清少納言は、「枕草子」で「森は信太の森」と日本の森の代表にあげました。また、熊野参詣の賑わいととも、平安・鎌倉時代には歌枕に信太の森が詠まれました。陰陽師・安倍晴明にまつわる「葛の葉物語」は、文学・歌舞伎・浄瑠璃・文楽等など様々な文学・芸能分野でとりあげられるなど伝説の地にある学校です。

本校は、「子どもの人権と豊かな学びを大切にする学校」を目標に掲げています。地域の学校として、確かな学力を身につけ、健やかな体と思いやりある豊かな心を持つ子どもの育成をめざしてまいります。

令和 4 年度は「夢中で学ぶ子 ～進んで対話し、根拠をもとに自分の考えを豊かに表現する力を育む授業づくり～」をテーマに、子どもたちがつながりあいながら学びを進める授業づくりに取り組むとともに、「めざしたい自分」に向かってチャレンジを繰り返す子どもたちを支え応援する教育活動を全教職員一丸となって推進いたします。

保護者の皆様、地域の皆様のお力添えをお願いいたします。

和泉市立信太小学校長 松本 裕一郎